

Zehn zum Quadrat [10²] – Teil II

Erinnert Ihr Euch noch?!



Am 05.11.2023 haben sich 10 von uns im „Quadrat“ getroffen, um uns inspirieren zu lassen.

Ganz schön hochtrabend, sich in so einem edlen Museum zu versammeln. Bodenhaftung haben wir uns direkt im Anschluss im BiMu geholt. Bloß keine Luftschlösser bauen, bloß keine falschen Hoffnungen wecken. Immer realistisch bleiben.

Am 08.06.2024 – fast genau 7 Monate später – wurde das Bienenmuseum Duisburg am Tag der offenen Pforte offiziell eingeweiht.

7 Monate – 210 Tage – 5040 Stunden – 302.400 Minuten später, nach gefühlten 3000 Flügen, 30 Beulen, 100 Förderanträgen, unzählbaren Arbeitsstunden, 1000 Gesprächen, 1000 x Lachen, 20 x alles wieder

umräumen, 1000

Schrauben,

Winkeln und

Dübeln weiterhin 100

Litern Farbe, 4 Teppichen, etlichen Regalen,

endloser Alt-Wasserschaden-Beseitigung und 100

Litern Kaffee später!



Etwa 60 helfende Hände in wechselnden Konstellationen, auch aufgegriffene Spaziergänger und eingespannte Besucher konnten und haben direkt ihren guten Willen gezeigt ...

In meinen kühnsten Träumen hätte ich es mir nicht vorstellen können: Wir alle waren tatsächlich mehr als die Summe der Einzelteile. Wir waren, wir sind ein Schwarm. Wir haben aus Bodenständigkeit ein kleines Luftschloss realisiert, an dem wir uns hoffentlich noch lange erfreuen werden.



[Im Namen aller Beteiligten: Moers, d. 11.06.24 C. Carstensen]